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Pone AMLO plazo de un mes

Aumentarán sueldos a médicos del IMSS “ya”
 » Ni modo que vayan a decir los del sindicato que no. ¿Oh hay que pedirle permiso?”, 

resaltó el primer mandatario

Asegura que cerrarán filas

Niega Ricardo 
Monreal conflicto 
con Martí Batres

 » En el proceso de 
renovación del órgano 
de gobierno del 
Senado sucedió como 
pasa en los procesos 
democráticos, señaló el 
coordinador senatorial 
de MORENA

Notimex

México.- El coordinador de los senadores de 
Morena, Ricardo Monreal Ávila, negó que haya 
algún conflicto con el senador Martí Batres, 
quien se inconformó con los resultados del 
proceso interno para elegir a la Presidencia de la 
Mesa Directiva para el segundo año de la LXIV 
Legislativa, que empieza el 1 de septiembre.
Entrevistado en el marco del primer informe de 
actividades de la senadora Margarita Valdez, en 
la ciudad de Durango, dijo que en el proceso de 
renovación de ese órgano de gobierno del Senado 
sucedió como pasa en los procesos democráticos.
“En todos los procesos democráticos siempre se 
tienen situaciones de ese tipo”, señaló luego de 
asegurar que cerrarán filas en torno al proyecto 
de la transformación del país.
Por otra parte el coordinador de los senadores del 
Partido Acción Nacional (PAN), Mauricio Kuri 
González, reiteró que su fracción parlamentaria 
no ha tocado el tema de la propuesta del grupo 
mayoritario que resultó de ese proceso interno, 
en el que se definió a la senadora Mónica 
Fernández Balboa para que presida la Mesa 
Directiva a partir de septiembre.
Sin embargo, afirmo que a título personal 
acompaña dicha decisión, aunque aclaró que 
conoce poco a la legisladora pero espera que 
haya profesionalismo en su actuar.
“A título personal, no como grupo parlamentario, 
yo estaría dispuesto a acompañar el 
nombramiento de Mónica, y le pediría dos cosas, 
que haya respeto total a las bancadas y que haya 
representación de la nueva Mesa Directiva de 
todos los senadores”, precisó.
Puntualizó que a la bancada de Acción Nacional 
lo que le gustaría es que se pudiera hacer 
rotativa la designación de la presidencia de la 
Mesa Directiva, como ocurre en la Cámara de 
Diputados.
“Lo que nos gustaría es que se pudiera ver un 
cambio en la Ley Orgánica del Senado para que 
pueda pasar lo que en la Cámara de Diputados, 
que sea rotativa con las siguientes fuerzas 
políticas”.
Se negó a hablar sobre las diferencias entre el 
actual presidente del Senado, Martí Batres, y el 
también presidente de la Junta de Coordinación 
Política, Ricardo Monreal, pues señaló que se 
trata de un tema interno del grupo de Morena, 
“cada partido tiene sus consensos y sus disensos, 
y yo espero que lo puedan resolver pronto”.

Preocupan las descalificaciones de los legisladores

Analiza CNDH acudir a instancias 
internacionales por estancias infantiles

 » Valora en el marco de los compromisos internacionales 
que el Estado mexicano ha asumido, hacer del 
conocimiento de las relatorías e instancias de los sistemas 
universal y regional de derechos humanos el asunto

Hice el llamado espero que se formalice

Urge López Obrador a partidos a definir reducción de prerrogativas
 » El presidente confió en que los institutos políticos, principalmente los que anunciaron 

que aceptarían devolver recursos al Instituto Nacional Electoral, “lo hagan ahora 
porque ya viene la aprobación del presupuesto” 

Por Guadalupe Vallejo Mora/ 
Notimex

Benemérito de las Américas3.- El presidente 
Andrés Manuel López Obrador instruyó al 
titular del IMSS, Zoé Robledo, a ajustar a la 
alza los sueldos de médicos y enfermeras que 
laboran en zonas más alejadas y marginadas 
del país.
En este municipio chiapaneco, localizado 
en el extremo oriente del estado, en la Selva 
Lacandona, en los límites con Guatemala, dijo 
que esta tarea debe realizarse en menos de un 
mes.
“Vamos a establecer un sistema de pago distinto 
y un tabulador nuevo: que el que prefiera 
estar en Tuxtla o en la Ciudad de México o 
en Villahermosa pues que se quede allá, es su 
derecho, estar donde quiera, pero el que venga 
de pediatra aquí a Benemérito” va a ganar más.

“Y esto quiero, Zoé, que se aplique de 
inmediato, ya, que en menos de un mes esté 
establecido. Ni modo que vayan a decir los del 
sindicato que no. ¿O hay que pedirle permiso?”, 
resaltó el primer mandatario.
El primer mandatario comentó que donde haya 
más pobreza debe haber mayor atención para el 
pueblo, por lo que ofreció cuatro acciones para 
alcanzar ese objetivo: abasto de medicinas, 
más médicos y enfermeras.
Además refrendó su compromiso de fortalecer 
el sistema de salud en todo el país, pues “donde 
hay más marginación y pobreza está peor el 
servicio”, al tiempo que observó que no es 
culpa del personal sino una herencia.
Eso tiene que cambiar, donde haya más 
pobreza debe haber mayor atención para el 
pueblo, destacó al ofrecer cuatro acciones para 
alcanzar ese objetivo: abasto de medicinas, 
más médicos y enfermeras, así como el apoyo 

a la infraestructura hospitalaria y basificación 
del personal antes de que concluya su sexenio.
A partir del 1 de julio de 2018, ratificó, inició la 
Cuarta Transformación del país y si bien no fue 
fácil porque se enfrentaron inercias lo cierto es 
que “fuimos perseverantes, nos caímos varias 
veces y nos volvimos a levantar hasta que se 
logró el triunfo”.
Por eso, después de tantos años de lucha 
“no podemos fallarle al pueblo. No va a ser 
más de lo mismo, ya no es más de lo mismo 
porque es un cambio de régimen y se va a 
demostrar en la práctica que se puede llevar a 
cabo transformación una profunda y pacífica.
Entonces se acabará con la corrupción porque 
es lo que más ha dañado a México, “ha dado 
al traste con todo”, pues a pesar de contar con 
un país rico en cultura y recursos naturales se 
tenía un pueblo pobre porque los gobiernos no 
estaban a la altura de las circunstancias.

Notimex

México.- La CNDH lamentó que la mayoría en 
la Comisión Permanente Congreso de la Unión 
impidiera la comparecencia de los secretarios 
de Hacienda y Crédito Público y de Bienestar, 
para que explicaran su negativa a atender la 
recomendación sobre cancelación del programa 
de estancias infantiles.
Expresó que valorará, en su carácter de 
Institución Nacional de Derechos Humanos 
de México, y en el marco de los compromisos 
internacionales que el Estado mexicano ha 
asumido, hacer del conocimiento de las relatorías 
e instancias de los sistemas universal y regional 
de derechos humanos el presente asunto.
La Comisión Nacional de los Derechos Humanos 
(CNDH) sostuvo que llama la atención que 
los argumentos expresados por quienes se 
opusieron a la comparecencia de los servidores 
públicos hayan sido, al igual que los aducidos 
por estos últimos, principalmente de carácter 
ideológico o político, sin sustento en información 
objetiva y verificable.
Además fueron ajenos a lo que debería ser un 
debate plural e informado, en el ámbito de los 
derechos humanos, sobre los derechos de la 
infancia y de las mujeres, rincipalmente.
Reconoció que preocupan las descalificaciones y 
aseveraciones infundadas que se hicieron desde 

la tribuna de la Comisión Permanente sobre el 
profesionalismo, calidad moral e independencia 
de la CNDH y de quienes prestan sus servicios 
en ella.
Esas son afirmaciones que no corresponden 
a la realidad, que desinforman a la sociedad y 
generan una percepción equivocada sobre el 
caso, desviando y confundiendo la atención 
pública de las cuestiones realmente importantes 
y de fondo, advirtió.
Dijo que tales aseveraciones, que quedan 
desvirtuadas con la información pública 
disponible que da constancia del trabajo 
desarrollado por la CNDH, evidencian 
desconocimiento de las leyes vigentes.
En particular, añadió, del marco normativo 
aplicable a la actividad de los órganos que 
integran el sistema no jurisdiccional de 
protección a los derechos humanos, así como 
un desdén por la legalidad y la institucionalidad 
democrática.
Lamentó que se haya tomado dicha decisión, 
dejando de lado argumentos y razones 
sustantivas, el análisis de evidencia concreta y 
verificable, así como la necesaria e irrenunciable 
defensa de los derechos humanos de las niñas 
y niños, al igual que de las madres y padres 
trabajadores.
El organismo argumentó que el voto de los 
grupos parlamentarios mayoritarios en dicha 
soberanía hizo negatoria la aplicación efectiva 

del segundo párrafo, del apartado B, del Artículo 
102 constitucional.
Sostuvo que esa determinación cancela la 
posibilidad de que las víctimas de las violaciones 
a los derechos humanos reconocidas por la 
Recomendación 29/2019, a quienes revictimiza, 
reciban por parte de las autoridades que no 
aceptaron el pronunciamiento la explicación 
fundada y motivada, a la que constitucionalmente 
tendrían derecho sobre las razones que 
sustentaron su negativa.
También a que en una comparecencia pública se 
pudiera debatir con representantes populares, 
de manera abierta y transparente, el sentido de 
la misma.
El organismo constitucional autónomo reiteró 
que la recomendación fue producto de una 
investigación seria y puntual, sustentada en 
información y evidencia objetiva, fundada en 
la normativa, criterios y estándares aplicables 
a la materia, tanto a nivel nacional como 
internacional, cuyo contenido es públicamente 
disponible para su análisis y consulta.
La mayoría de Morena en el Congreso impidió la 
comparecencia de los titulares de las secretarías 
de Bienestar, de Hacienda y Crédito Público, de 
la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria, y 
del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral 
de la Familia, servidores públicos que se negaron 
cumplir con la Recomendación 29/2019, relativa 
a la cancelación del programa de estancias.

Notimex

México.- De cara a la presentación del presupuesto 
para el próximo año en la Cámara de Diputados, el 
presidente Andrés Manuel López Obrador urgió 
a los partidos políticos a que definan su postura 
respecto  a renunciar a por lo menos la mitad de 
sus prerrogativas.
El Ejecutivo federal confió en que los institutos 
políticos, principalmente los que anunciaron que 
aceptarían devolver recursos al Instituto Nacional 
Electoral (INE), “lo hagan ahora porque ya viene 
la aprobación del presupuesto” y después no se 

pueden hacer ajustes.
“Yo hice el llamado, espero que se formalice el que 
los partidos decidan que va a haber disminución 
de sus prerrogativas, que lo hagan ahora porque ya 
viene la aprobación del presupuesto”, manifestó 
en su conferencia de prensa matutina.
Aclaró que el gobierno no puede hacer ajuste 
al presupuesto del INE, “tenemos por ley que 
enviarlo como nos entregan su presupuesto, es el 
Congreso, y en el caso del presupuesto, la Cámara 
de Diputados, es facultad de la Cámara, en esto no 
interviene el Senado”, precisó.
Refirió que desde septiembre y hasta noviembre 
próximos, periodo en el que se revisa y aprueba 

el proyecto de presupuesto en la Cámara de 
Diputados, “se va a estar hablando de eso” y 
enfatizó que “todos tenemos que hacer un esfuerzo 
de austeridad”.
En ese sentido, López Obrador recalcó que no se 
debe confundir la austeridad “con dejar sin recurso 
lo fundamental, lo esencial, porque algunos han 
malinterpretado”, pues por el contrario, gracias a 
la austeridad es que se va a contar con recursos.
“Si no hubiese austeridad entonces sí no habría 
dinero, porque todo se gastaría en entregar 
pensiones millonarias, en mantener aviones de 
lujo, en tener aviadores” y “no habría dinero ni 
para las medicinas ni para ayudar a los pobres; no 

habría dinero, todo se quedaría en lo que era la 
burocracia dorada”, sostuvo.
Comentó que otra de las iniciativas pendientes es 
la que tiene que ver con el fuero de los funcionarios 
públicos, pues “se tiene que juzgar al Presidente 
igual que a cualquier ciudadano, se tiene que 
terminar éso de los fueros y no dejar de insistir en 
la democracia participativa, en darle el derecho a 
la gente a que decida en consultas, en plebiscitos y 
que se aplique la revocación del mandato.
“Si la gente quiere” también se tiene que eliminar 
la reelección, que está permitido en algunos casos, 
“eso fue un abuso que se cometió”. Esta es la 
doctrina que guía al actual gobierno, puntualizó.
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AÑOS VAN Y AÑOS VIENEN y la indiferencia de las autoridades para nivelar 
el hundimiento de una coladera ubicada en avenida Independencia esquina con 
Canario, raya en la desfachatez, pues todo es cosa que tomar el problema con 
seriedad y hasta con un trompo de cemento se solucionaría el problema que 
ocasiona no sólo inundaciones en los negocios adyacentes, sino en parte de la 
colonia las Aves. Estamos dispuestos a colaborar en la solución si es necesario; que 
nos pregunten cómo y se la decimos.

NUESTRAS 
PLUMAS"

Asegura que cerrarán filasPreocupan las descalificaciones de los legisladores

YA BASTA DE TANTA INDIFERENCIA

Analiza CNDH acudir a instancias 
internacionales por estancias infantiles

Niega Ricardo Monreal 
conflicto con Martí Batres 

Siguió la guía de Ney González

Pone AMLO plazo de un mes

En su 52 aniversario

Reconoce Gobierno estatal 
la entrega de los bomberos 

Por Oscar Gil/Camarógrafo: Brandon Rivera 
Ver en www.nnc.mx 

Hipotecó Sandoval el futuro 
de los nayaritas: Castellón

Una deuda de más de 10 mil millones de pesos como la que dejó Roberto Sandoval al 
estado de Nayarit, genera muchos intereses cada mes y el pago de la misma, ahoga... dijo el 
alcalde capitalino

  
Yuvenia Ulloa LA CAPITAL 5A

Se hizo entrega de 
estímulos a quienes 
durante 15 y 20 años de 
servicio, han arriesgado su 
vida para salvaguardar la 
integridad de los nayaritas, 
muchos de ellos falleciendo 
en cumplimento de su 
deber.

ESTADO 3A

Aumentarán sueldos a médicos del IMSS “ya”
Ni modo 
que vayan a 
decir los del 
sindicato que 
no. ¿O hay 
que pedirle 
permiso?”, 
resaltó 
el primer 
mandatario

Por Guadalupe 
Vallejo Mora

NACIONAL 10A

DIÁLOGOS

DEUDA 
PÚBLICA 
1964-2018

El jueves 22 de agosto a las 
12 horas, en el auditorio de 
la Facultad de Economía 
de la UAN, el Lic. Juan 
Aguirre Chávez, destacado 
economista nayarita 
egresado del IPN, presentó 
ante la comunidad 
Universitaria, en el 50 
Aniversario de la UAN, 
su investigación “Nayarit 
Deuda Pública 1964-2018, 
Desarrollo, Pobreza y 
Marginación”.

Por Juan Alonso Romero

GENERALES 2A

A nivel nacional

Señala Carlos Cuevas

Tala de árboles provoca inundaciones
Por Fernando Ulloa Pérez/Vídeo Misael Ulloa Isiordia 
Ver en www.meridiano.mx 

Caído en el cumplimiento del deber 

Visitan familia y amigos 
la tumba del “Chaneke” 

Ejemplo BadeBa de 
certificación de playas 
Podemos aprender el trabajo que han hecho con los 
hoteleros, con la comunidad, con todos los interesados en la 
sustentabilidad. Las playas, la limpieza que tienen, los programas 
de mantenimiento, entre muchos otros grandes resultados”, 
Viviana Fernández Camargo, Directora General del IMNC

Por Segismundo Varela MUNICIPIOS 9A 

En esta ocasión,  la tumba 
del Chaneke lucia coloridos 
arreglos florales, además, 
una banda de viento entonó 
algunas canciones que al 
joven Daniel Alvarado le 
agradaban en vida

Por Fernando Ulloa Pérez 
Vídeo Misael Ulloa Isiordia 
Ver en www.meridiano.mx 

MUNICIPIOS 9A

Especificó que las 
lluvias en la entidad 
desde siempre han  
sido de moderadas 
a intensas,  pero 
en la actualidad las 
corrientes de aguas 
pluviales se han 
intensificado en la 
zona urbana porque 
los caudales  naturales 
fueron taponeados

GENERALES 8A

Conferencia Magna “Lucha Como Niña”

Trabajan Julieta Mejía y 
Verónica Delgadillo por Tepic
La legisladora federal compartió otra de las luchas 
que encabeza desde el Senado de la República sobre 
la protección de las abejas y los agentes polinizadores

Segismundo Varela GENERALES 2A


